

## Zaldibar inaugura una biblioteca que duplica el espacio de la anterior

ZALDIBAR. Aunque lleva días abierta, la nueva biblioteca de Zaldibar se inauguró ayer. Un espacio que cuenta con una superficie de 170 metros cuadrados que duplica el solar de la anterior, ubicada en la parte trasera de la casa consistorial. A escasos metros, en el número 5 de Euskalherria kalea, el nuevo local tiene tres zonas diferenciadas: una infantil llamada Txiki Txoko, otra juvenil y una para los adultos.

La nueva biblioteca municipal incorpora en esta nueva etapa servicio de conexión de internet wifi y está a la espera de recibir cuatro ordenadores para el uso de los 730 socios que ya tiene el organismo.

Debido a que el acceso principal tiene escaleras, la dirección de obra ha habilitado otra entrada por el patio abierto de las viviendas anexas para garantizar el acceso a personas con discapacidad. 'Tocan un timbre y les abrimos la puerta', señala el bibliotecario, Javier Vidal.

Las obras de acondicionamiento han rondado los 150.000 euros y se han ejecutado en un plazo de tres meses. 'Nada más abrir ya se apuntaron 30 personas más. Muchos no sabían ni que había una biblioteca en Zaldibar', señaló Vidal.

Los usuarios de este centro solicitan, sobre todo, libros de viajes, montaña, cocina y de escuela de padres. Por ello, han habilitado una zona a estos temas, así como otra diferenciada sobre Igualdad. La primera actividad que la dirección ha programado para este local es un diaporama con un ermuarra y una belga que dieron la vuelta al mundo en bicicleta durante tres años, tres meses y tres días. Andoni Rodelgo y Alice Goffart narrarán su experiencia el próximo día 27, a las 18.30 horas. 'Así estrenaremos una pantalla que hemos habilitado en la zona de jóvenes', explicaron.

La antigua biblioteca se gestó en 1968, a iniciativa de Balendin Lasuen, ayer presente en la inauguración, y quien fuera presidente de Gerediaga Elkartea. 'Balendin se lo propuso al alcalde de entonces, Juan Unzueta', explicó la alcaldesa, Idoia Mendiola Garai, que estuvo ayer acompañada por la diputada de Cultura, Josune Ariztondo. La inauguración de la antigua biblioteca se formalizó el 14 de julio de 1972. Desde entonces, el servicio ha tenido seis encargados. De los 130 socios de 1973 se ha pasado a los 730 del nuevo local que atesora 13.500 referencias.